

Taller CitiesLAB - "La Ciudad como Laboratorio de Innovación" - en la reunión anual de alcaldes del BID.

19 de Septiembre de 2018
Medellín, Colombia

¡Innovemos juntos para mejorar vidas en Latinoamérica y el Caribe!

¿Su organización tiene la misión de innovar y resolver problemas urbanos? ¿Le apasiona encontrar enfoques creativos y sostenibles para mejorar la vida en las ciudades y entornos urbanos?

Si es así, únase a nosotros en el Taller CitiesLAB - "La Ciudad como un Laboratorio de Innovación" - en la reunión anual de alcaldes del BID.

1) ¿Cuándo y dónde?

El Workshop CitiesLAB - "La Ciudad como un Laboratorio de Innovación" - se llevará a cabo en la Reunión Anual de Alcaldes del BID el 19 de septiembre de 2018 en Medellín, Colombia.

2) Detalles del evento:

La División de Vivienda y Desarrollo Urbano (HUD) del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) se complace en invitarlo a participar en el Taller CitiesLAB - "La Ciudad como un Laboratorio de Innovación" - en la reunión anual de alcaldes del BID. El Foro reunirá a más de 60 alcaldes y funcionarios municipales de ciudades de América Latina y el Caribe, expertos internacionales líderes en innovación urbana, con el objetivo de promover el diálogo sobre los desafíos y las soluciones para el desarrollo local.

Los principales expertos en innovación urbana y representantes del sector privado participarán junto con las autoridades municipales presentes en esta actividad interactiva y altamente dinámica para diseñar colaborativamente soluciones urbanas innovadoras. La idea es utilizar este espacio para que las autoridades municipales puedan abordar los problemas urbanos comunes de una nueva manera e identificar soluciones específicas para los problemas que actualmente consideran prioritarios en sus ciudades.

Los participantes en el taller colaborarán para identificar y describir un problema urbano específico dentro de los tres temas principales del Foro anual:

- a) Movilidad urbana y transporte sostenible
 - b) Inclusión social en barrios: vivienda y hábitat
 - c) Seguridad urbana y participación comunitaria *
- (* Habrá un grupo con traducción al inglés para esta área temática)

Luego, los participantes pasarán por un proceso de lluvia de ideas y priorización hasta que se defina y se llegue a un acuerdo sobre una solución urbana innovadora. Cada grupo presentará su idea, y cada propuesta se evaluará en función de su propuesta de valor, escalabilidad, sostenibilidad, viabilidad y grado de innovación. Cada grupo tendrá un facilitador que será responsable de administrar el grupo para alcanzar una propuesta específica dentro del tiempo establecido (90 minutos).

Por favor encuentre la [agenda](#) adjunta.

3) ¿Cómo registrarse?

Para obtener más información, por favor comuníquese con Victoria Florez Toro (victoriaf@iadb.org) y / o Bernardo Deregibus (bernardod@iadb.org). Además, le pedimos que indique su tema de preferencia del taller.

PARA OBTENER MÁS INFORMACIÓN SOBRE CÓMO COLABORAR CON EL BID Y LA DIVISIÓN DE VIVIENDA Y URBANISMO, CONSULTE EL SIGUIENTE [DOCUMENTO](#).